

Un hermoso libro de matemática para todo público. Una treintena de capítulos cortos que pueden ser leídos casi en cualquier orden y que permiten apreciar la matemática desde varios ángulos diferentes, a veces divertidos, lúdicos, estéticos o muy serios. Un libro de matemática patriótica, tal vez el primero en su género en el mundo. Chile es omnipresente a lo largo de los relatos: su bandera, su historia científica, su pasado doloroso y su presente esperanzador aparecen desplegados a lo largo de estas páginas que constituyen una suerte declaración política según la cual los matemáticos, y los científicos en general, deben jugar un rol de relevancia en la sociedad.

Étienne Ghys,
Escuela Normal Superior de Lyon
Premio del Instituto Clay al mejor divulgador matemático mundial 2015

Andrés Navas nos trasmite en *Un Viaje a las Ideas* su pasión por la matemática como una ciencia inmutable, diáfana, profunda y útil, y lo hace de un modo entretenido y, a la vez, comprometido. Nos deslumbra con historias pasadas y presentes, que también apuntan al futuro, con matemáticos de carne y hueso. Este libro es un valioso aporte para acercarse a la matemática desde ángulos poco conocidos y, desde allí, poder disfrutarla. ¡No se lo pierdan!

Alicia Dickenstein
Universidad de Buenos Aires
Vicepresidenta de la Unión Matemática Internacional

En los últimos años, la divulgación de la ciencia ha ido adquiriendo propiedad en Chile. En este sentido, fue muy grato para mí leer *Un Viaje a las Ideas*, del distinguido matemático chileno Andrés Navas. En 33 capítulos y un Epílogo, este libro reúne matemáticas e historia con una pluma ágil que hace muy amena la lectura. Estoy seguro de que este “Viaje” tendrá una muy buena acogida, y despertará el interés por las matemáticas del público general.

Rafael Benguria
Pontificia Universidad Católica de Chile
Premio Nacional de Ciencias Exactas 2005